

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Mit der Kraft der Zitrone

Tobias Luger, LEMONTEC GmbH

Tobias Luger strebt mit LEMONTEC nach Höchstleistungen in der Kundenberatung und beim Umweltschutz.

Ich gründete die Werbeagentur LEMONTEC, da es schon immer mein Wunsch war, mir selbst etwas aufzubauen. Begonnen im wahrsten Sinne des Wortes in der Garage haben wir uns in den letzten Jahren zu einem renommierten Unternehmen mit zwei Standorten in Ottensheim und Eferding entwickelt. Die Produktpalette ist breit und wird auch kontinuierlich erweitert - sie reicht von Websites über Onlineshops und Apps bis hin zu Online Marketing. Für unsere Arbeit wurden wir im Jahr 2021 auch mit dem German Design Award ausgezeichnet.

"Wir möchten mit unseren gesetzten Maßnahmen einen Beitrag für die Umwelt leisten."

Auch Umweltschutz ist bei LEMONTEC ein großes Thema, weshalb wir fast zu 100 Prozent auf Papier verzichten. Bei uns wird nur das Nötigste ausgedruckt, daher findet man in unseren Regalen auch keine verstaubten Ordner mit Bergen an Papier. Außerdem ist es uns wichtig, regionale Unternehmen zu unterstützen. Daher stehen unseren Mitarbeitern beispielsweise saisonales Obst und Gemüse aus der Biohof Achleitner Bio-Kiste zur Verfügung.
<https://lemontec.at/>

Online seit 22.12.2021 (Aktualisiert: 21.03.2023)